

大雄山最乗寺で初めて演奏

5月31日は、大雄山最乗寺五月大祭・特別演奏会として、お寺の本堂というとても特別な場所で、中学生高校生バンド Super Blue Birds が演奏しました。



あいにくの雨模様でしたが、たくさんの方が聴いてくださる中、「東北民謡メドレー」「オレンジ・エクスプレス」などを含む、30分5曲ずつの2セット構成で、私たちのジャズをたっぷりお届けすることができました。貴重な経験をありがとうございました。

開成町あじさいまつり、初日に出演



開成町あじさいまつり初日である6月7日には、中学生高校生バンドが1時間のジャズコンサートを開催しました。「ホール・ニュー・ワールド」「星に願いを」「君はともだち」「アンダー・ザ・シー」といったディズニーの名曲や、初めてチャレンジした「ルパン三世 (2011 Action Ver.)」や、リードアルトのソロが光る「セプテンバー」など、盛りだくさんの内容で、あじさいの里を盛り上げることができました。

アンコールの「シング・シング・シング」では、天気が良かったため、管楽器隊全員が舞台の下に降りて生き活きとした振り付けと共に



演奏しました。この演出は、コロナ禍前の2019年以来実に7年ぶりで、皆で当時の先輩たちの映像をYouTubeで研究し、再現してもらったものです。ここまで4週連続本番が続きましたが、団員たちはそれぞれの本番に集中し、本当によく頑張ってくれました。



会員数の状況 (6月現在)

ブルーバース	16名
スーパーブルーバース	52名 (1名休団中)
育成会員	55名
技術委員	3名
賛助会員	29名